

G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :

G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst:

Il me revient depuis de longs mois que, pour des raisons de manque de personnel ou de problèmes d'organisation, l'entretien des abords du parc du Scherdemael (singulièrement l'allée du Hérisson) est délaissé au point que les habitants doivent se substituer aux services communaux pour maintenir leur environnement dans un état valable.

Le Collège peut-il me dire si ce dysfonctionnement a été identifié et acté par l'administration et ce qui est concrètement envisagé en vue d'y apporter une solution définitive en vue de rassurer les habitants.

Monsieur l'Échevin NEUZY répond qu'ils ne sont pas spécialement sur la même longueur d'ondes par rapport à la réalité. Il est vrai que lorsque les services sont allés à l'allée du Hérisson, ils ont en effet remarqué qu'une partie du gazon devant 2-3 maisons avait été tondu avant eux par une personne étrangère au service.

Dans les faits, cette allée est tondue exactement en même temps, à la même fréquence et par la même équipe que l'avenue de la Libre Académie qui, elle, ne pose aucun soucis, photos à l'appui. Il avoue ne pas comprendre mais il va tout de même rester attentif pour savoir ce qui se passe. Il reste à l'écoute des riverains si jamais se posaient des questions quant à savoir qui doit ou ne doit pas entretenir la voirie publique.